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The repetitive floods occurred in France during the last 10 years remind us the weakness of the flood protection dykes. In order to have a better
idea about the state of such protection works in France, the French Minister of the Environment issued in 1999 a national inventory of river and
sea dykes, of their owners and of the human activities existing in the protected areas. The Cemagref is in charge of the design and the
management of the data base software used for collecting the information about dykes. The present article outlines the objectives of the
operation, the main characteristics of the database software, now accessible via Internet, the state of advancement of the inventory and the
primary extrapolations that can be made at the scale of the whole metropolitan French territory. / Les crues répétées qu'a connues la France
depuis 10 ans sont venues rappeler, parfois brutalement, la fragilité et les limites des digues de protection contre les inondations, ouvrages
souvent anciens, construits par étapes et plus ou moins bien entretenus. Afin d'avoir une idée précise du parc des ouvrages concernés à
l'échelle nationale, le Ministère chargé de l'Environnement a initié, en 1999, un recensement des digues de protection contre les inondations, de
leurs gestionnaires, et des enjeux humains et économiques protégés. Le Cemagref a été chargé de la conception des outils, sous forme de
base de données, dont il assure désormais la gestion et l'exploitation. La communication présente rapidement les objectifs, la structure et le
support logiciel de la base de données puis, à partir des informations d'ores et déjà rassemblées, expose une première synthèse sur le
patrimoine national des digues de protection contre les inondations et sur les nombreux enjeux liés à ces ouvrages.
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